



INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL

OFICINA DE PRENSA

NOTA DE PRENSA

Mujeres del IML festejadas en su día

Escrito por: Lic. Herenia García Arias



Con un succulento almuerzo, rifas, concurso, regalos y serenatas, las funcionarias y trabajadoras del Instituto de Medicina Legal (IML) celebraron el día internacional de la mujer.

La conmemoración fue organizada por un grupo de varones de la Dirección Superior y la Administración que en un esfuerzo en conjunto, homenajearon y atendieron de manera personalizada a las trabajadoras.

Las palabras de bienvenida y de felicitaciones fueron presididas por el director general del IML, doctor Zacarías Duarte Castellón, quien brevemente explicó a las agasajadas la importancia de la celebración de ésta fecha.

“Quiero desearles un día feliz, pero también de reflexión y toma de conciencia del significado de lo que se celebra este día”, dijo el doctor Duarte.



El Licenciado Nelson Gazo, responsable de Proyecto brindó unas palabras a las festejadas, enfocando su mensaje en una reseña histórica de la celebración, exaltando virtudes, elogiando y reconociendo el trabajo; así como la participación en la lucha revolucionaria de las mujeres.



Por su parte, Lester Ferreti del Área de Toxicología y representando a los varones felicitó a las mujeres, manifestando su agrado en haber colaborado en la realización de la actividad.

“Como dice la canción yo me declaro fácilmente dominado”, dijo Ferreti, soltando aplausos entre las asistentes.

Durante el acto, las serenatas no pudieron faltar para las festejadas, pues el doctor Jafet Zeledón, tocó al ritmo de la guitarra canciones como: “El breve espacio”, “Yolanda” y “Cómo te va mi amor”

Mientras las mujeres escuchaban las canciones al ritmo de la guitarra, los varones iban en cada mesa sirviendo los platos con una deliciosa carne asada hechas por sus mismas manos.

